



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>100 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84411871</b>
Prix	<b>1 195 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

Exclusivité Nice Mont-Boron Au coeur de la forêt du mont-Boron et à proximité du fort du Mont-Alban, superbe villa (en copropriété) de 108 m<sup>2</sup> (100 m<sup>2</sup>Loi Carrez) avec magnifique jardin plat de 250 m<sup>2</sup>. Au calme absolu et niché dans un écrin de verdure, cette villa jouit d'une belle vue sur la mer et St Jean Cap Ferrat. Elle se compose d'un séjour, une cuisine indépendante, une salle de douche, une véranda, 4 chambres et une salle de bain. Possibilité de stationner 3 voitures environ.

*Sole Agent Nice Mont-Boron In the heart of the Mont-Boron forest and close to the Mont-Alban fort, superb 108 sqm<sup>2</sup> (100 m<sup>2</sup>Loi Carrez) villa with magnificent 250 sqm flat garden. In absolute calm and nestled in a green setting, this villa enjoys a beautiful view of the sea and St Jean Cap Ferrat. It comprises a living room, separate kitchen, shower room, veranda, 4 bedrooms and bathroom. Possibility to park 3 cars.*

## MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

